

Nolis

Vernetztes Ehrenamt

[21.10.2010] Die Firma Nolis hat gemeinsam mit den Kreisen Nienburg/Weser und Harburg ein Portal gestartet, dessen Ziel es ist, einen überregionalen Überblick über die Ehrenamtsbörsen in kommunaler Trägerschaft zu geben.

In den niedersächsischen Kreisen Nienburg/Weser und Harburg sind Ehrenamtsbörsen, die in Zusammenarbeit mit der Firma Nolis entwickelt wurden, online gegangen. Weitere Landkreise stehen nach Unternehmensangaben kurz vor der Freischaltung. Die regionalen Börsen sind nicht nur über eine eigene Web-Adresse erreichbar, sondern auch überregional vernetzt. Das Projekt stellt laut Nolis keine Konkurrenz zu bestehenden landesweiten Angeboten dar, vielmehr sollen gegenseitige Verlinkungen helfen, die Bekanntheit beider Portale zu steigern. Mit der technischen Standardisierung der Ehrenamtsbörse bietet Nolis zudem Kreisen, die das Thema Ehrenamt nicht oder mit wenig Personalaufwand behandeln, eine Möglichkeit, Organisationen und Freiwillige in Kontakt zu bringen.

(rt)

Stichwörter: CMS | Portale, Nolis, Portale, Ehrenamtsbörse